



Wer wir sind:

Wir sind eine rege, vielfältige und großflächige Kirchengemeinde in und um Meldorf von der Marsch bis zur Geest.

Unsere derzeit knapp 7600 Gemeindemitglieder in zehn Orten begleiten wir mit vielfältigen Angeboten – auf Wunsch ein Leben lang. Schwerpunkte unseres gemeindlichen Lebens und Angebots sind Verkündigung, Lebensbegleitung, Diakonie, Kultur und Bildung.

Zentrale Anlaufpunkte sind unsere drei Kirchengebäude in Meldorf, Sarzbüttel und Busenwurth sowie das Gemeindezentrum Klosterhof in Meldorf.

Das Leitungsgremium einer jeden Kirchengemeinde ist der Kirchengemeinderat, welche alle sechs Jahre durch Wahl eine neue Zusammensetzung findet. [Wahlsonntag am 1. Advent 2022]

Der Kirchengemeinderat entscheidet über eine Fülle von Fragen und Themen des kirchengemeindlichen Lebens, trägt Verantwortung für Personal und Vermögen. Bei der Erfüllung seiner Aufgaben richtet sich der Kirchengemeinderat auf eine lebendige Kirche von morgen aus.

Der neu zu wählende Kirchengemeinderat soll zukünftig 18 Mitglieder umfassen, incl. der aktuell fünf Pastorinnen und Pastoren.

Was wir bieten:

- Eine sinnstiftende, abwechslungsreiche Tätigkeit für die Dauer von sechs Jahren
- Die Möglichkeit, eigene Gaben, Interessen und Ideen einzubringen
- Die Gelegenheit zur aktiven Gestaltung von Kirche vor Ort und Kirche von Morgen
- Leitungsverantwortung
- Eine gelebte Weggemeinschaft auf Zeit mit unterschiedlichen Menschen, deren gemeinsames Fundament der Glaube in ebenso unterschiedlicher Ausgestaltung ist
- Ein loyales Arbeitsbündnis, in dem die Geselligkeit nicht zu kurz kommt
- Eine begleitete Einarbeitung und das Angebot diverser Fortbildungsmöglichkeiten

Was sie mitbringen:

- Lust auf Übernahme von Verantwortung in Leitung
- Zeit zur Gestaltung kirchlicher Leitungsaufgaben und Teilnahme am gemeindlichen Leben
- Freude daran, ihre Begabungen und Interessen einzubringen
- Spaß an der Arbeit im Team
- Zeit für Begegnungen in regelmäßigen Sitzungen, in der Gremienarbeit und in Gottesdiensten
- Eine kritische Liebe zur Kirche und den Mut zur herausfordernden Gestaltung der Kirche der Gegenwart mit Blick auf die Kirche von Morgen
- Bereitschaft zum Treffen von Entscheidungen
- Verlässlichkeit und Loyalität

Sie haben Lust, das "Schiff Gemeinde" als Teil des KGR zu steuern – durch sonnige wie stürmische Zeiten? Dann sind Sie bei uns richtig!

Weitere Informationen erhalten Sie bei den fünf Pastorinnen und Pastoren sowie den derzeitigen Mitgliedern des Kirchengemeinderates.